



## La muestra 'El azul en el arte' se puede visitar en la T3

## Siete artistas de tres países exponen su obra en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol

 Pinturas, fotografías y textiles sostienen la propuesta plástica, que reúne 32 piezas en las que se impone el color azul con todos sus matices

## 13 de mayo de 2014

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol acoge una nueva exposición en sus instalaciones. En esta ocasión, se trata de una muestra colectiva con la obra visual de siete artistas europeos afincados en Andalucía y pertenecientes a la asociación Artistas Internacionales de Andalucía (AIA).

Bajo el título de 'El azul en el arte', la selección reunida en la sala de exposiciones de la T3 garantiza un estímulo para los sentidos a través de la fotografía, la pintura en todas sus técnicas y los textiles. Richard Woods (Reino Unido), Philip Magee (Irlanda), Dolores Cummiskey (Irlanda), Roger Cummiskey (Irlanda) y los españoles Enrique Linaza, Juan Cruz y Enrique Agustí Lafuente recurren a la luz, el color o la naturaleza para inspirar algunas de las 32 obras expuestas, que se nutren de las más variadas técnicas.

Óleos, acuarelas, acrílicos, fotografías y textiles configuran esta propuesta artística internacional, que permanecerá en la sala de exposiciones de la T3, en la zona de Llegadas, hasta el 18 de mayo. La muestra se puede visitar todos los días de 12:00 a 17:00 horas.